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平成 30年 6月 23日 若葉会館にて開催 

旧けやき台小学校解体工事説明会での質疑応答・意見の要旨 

(出席者：15名 発言者：6名)  

 

【主なご質問・ご意見】 

質問１ 

①解体工事の作業開始時間は午前 8時 30分からとなっていますが、児童の登校時間と重なることが

想定されるため、交通安全の観点から開始時間を変更することは可能でしょうか。 

②撤去材料の運搬等で大型車が行き来することになりますが、大型車の待機場所として一般道が使

われないことを確認させてください。 

③先日の関西の大きな地震により学校の塀が崩れた事案がありましたが、現在使われていない旧け

やき台小学校の塀について調査や点検をしていますか。 

④解体工事に伴って設置される仮囲いや足場、防音シートは、悪天候や災害時においても安全な造

りになっていますか。 

回答１ 

   ①作業開始時間については全体の工程に関わるため、原則午前8時30分からとさせていただきます。

ただし、車両の搬入については児童の登下校時間を避けるように配慮いたします。 

   ②校庭も含めて大型車が駐車する場所は十分にあると認識しているため、大型車が一般道に待機する

ことはありません。 

   ③旧けやき台小学校の塀についても他の学校と同様に調査や点検を行ったところ、特に注意を要する

箇所は見受けられませんでした。ただし、つい先日、文部科学省から点検基準が示された通知が発

出されたため、それに基づき再度調査を実施することとしています。 

   ④仮囲いや足場、防音シートの安全管理については十分に検討をしていますが、今後は実際に悪天候

時にどのような状態になるかを点検、確認しながら管理をしていきたいと考えています。 

 

質問２ 

本日の説明資料に掲載されている工事工程表は非常にわかりやすいが、今後工事が進んだ際に最新の

工程表を確認する術はあるのでしょうか。 

回答２ 

   工事中においては法的な事項を含んだ看板を現在の北門及び南門へ設置し、その中に週間及び月間の

工程表を掲載します。 

 

質問３ 

旧けやき台学童保育所の建物が工事現場の詰め所となると聞いていますが、固定電話は置いているの

でしょうか。工事業者と何か連絡を取らなければならないときはどうすればよいでしょうか。 

回答３ 

   固定電話を置く予定はありませんので、連絡を取る場合は、本日の説明資料に記載されている工事受

注会社である栄伸建設工業の担当の連絡先へお問い合わせください。 

 

質問４ 

今後工事車両の行き来があるため、周囲への交通安全対策については理解できましたが、渋滞対策に

ついてはどのように考えていますか。現在の門扉は狭いため、渋滞にならないでしょうか。 

回答４ 

   現時点においては、一日につき 5 台の大型車両が複数回行き来をし、全体として 30 台分程の通行を

予定しているため、工事車両による渋滞は起こらないであろうと考えています。また、工事車両の通

行口となる現在の北門については拡張し、工事車両の待機も生じないため、渋滞の要因はないと考え
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ています。 

 

質問５ 

①工事車両に車載カメラはありますか。 

②アスベストの撤去作業については、栄伸建設工業が行うのか、それとも別の専門業者が行うのか、

どのようになっていますか。 

回答５ 

   ①車載カメラの有無についてはこれから調べます。 

②どちらも考えられます。基本的には栄伸建設工業にて撤去作業を行いますが、場所によっては除去

工法が異なるため、専門業者となる場合もあります。 

 

質問６ 

①交通対策については児童の登校時だけでなく、学年によって時間が異なる下校時や放課後において

も十分に対策をしてもらいたい。 

②今回の説明会の開催にあたり、学校からの周知はありませんでしたが、市の広報のみでの周知だっ

たのでしょうか 

回答６ 

   ①ご意見のとおり、学校を通して児童へ交通対策が伝わるようにするなど、下校時や放課後において

も十分な対策を講じてまいりたいと思います。 

   ②今回の説明会は、市の広報及びホームページ、さらに旧けやき台小学校の近隣の方々を対象に直接

チラシを投函して開催案内をさせていただいています。 

 

質問７ 

新校舎建設の際、今回のような説明会は開催されるでしょうか。 

回答７ 

   現時点においては、開催時期等は未定ですが新校舎建設の説明会を開催したいと考えています。 

 

【提出用紙で寄せられた意見等】 

・学区内のすべての家庭に説明会の案内を配布してほしかった。今後は学校を通して案内をしてほしい。 

・工事車両が一般道で待機することはない旨の説明であったが、再度周知徹底することが大事である。 

 

【出席者の属性】 
出席者１５名の属性の集計は以下のとおりである。 

注）参加人数と内訳人数については、「質問２）小学校との関係」において以下の重複があったため、合

致しない。 

・「保護者」と「未就学児の保護者」の重複者が１名 

・「保護者」と「その他」の重複者が２名 

・４項目の重複者が１名 

１）お住まい 

  ①若葉町        １５名 

  ②若葉町以外で立川市内  ０名 

  ③立川市外        ０名 

２）小学校との関係 

  ①若葉台小学校の児童の保護者          ７名 

  ②若葉台小学校に入学予定の未就学児の保護者   ２名 

  ③けやき台小学校または若葉小学校の卒業生    ２名 

  ④保護者、卒業生以外で若葉町に在住       ６名 

  ⑤若葉町に在勤                 １名 



3 

 

  ⑥その他                    ３名 

  ※複数回答があったため、１５を超えている。 

  ①「保護者」と②「未就学児の保護者」の重複者が１名。（マイナス１名） 

①「保護者」と⑥「その他」の２つの重複者が２名。（マイナス２名） 

①から④までの項目の重複者が１名。（マイナス３名） 

   ２１回答－６回答＝１５名分                            以上 


